
関係代名詞② 

例① 

 Look at the boy. 
あの少年を見ろ。 

この文から、 

 

 

 

を抜き出す（前の Look atは無視） 
 

the boy 



この  the boy 
          ↑だけに着目して 
 

彼はサッカーしています。 
↑という英文を作ると、 

He is playing soccer. 
となる。 



↑この He is playing soccer. 
という文は、 

 the boyに関する文なので、 
 

 the boyの直後にくっつける。 
 

すると、 

the boy he is playing soccer



となり、 

Looｋ atを戻すと 

 

Look at the boy he is 

playing soccer. 
                   となる。 
 



この he is playing soccer.という文に、 

the boyを修飾させるには、このまま

ではダメなので、 

 以下の表に基づいて関係代名詞

に変換する。 
 主格 所有格 目的格 所有代名詞 

彼 he his him his 

関係代名詞 who whose who whose 

    ↑heに対応する関係代名詞は 

whoなので 



Look at the boy who is playing 

soccer.  となる。 

これで、he is playing soccer.に

the boyを修飾させることができた。 
 

これを 

関係代名詞の後ろから訳すと 
（関係代名詞そのものは訳さない）。 



関係代名詞 whoの後ろから 

the boy who is playing soccer. 

 

 

 

 

「サッカーをしている少年」  

 となり、 

サッカーをしている 少年 



Look at the boy who 

is playing soccer. 
あのサッカーをしている少年を見ろ。 

 

 となるね。 

 

 

 



例② 

I know a woman. 
私は女性を知っている。 

この文から、 

 

 

 

を抜き出す（前の I knowは無視） 
 

a woman 



この  a woman 
          ↑だけに着目して 
 

彼女は経済学を専攻しています。 

↑という英文を作ると、 

She majors in Economics.
となる。 

※major in～  ～を専攻する 

 Economics 経済学 



↑この She majors in Economics. 

という文は、 

 a womanに関する文なので、 
 

 a womanの直後にくっつける。 
 

すると、 

a woman she majors in Economics



となり、 

I knowを戻すと 

 

I know a woman she majors 

in Economics. 
                   となる。 
 



この she majors in Economics.という文に、 

a woman を修飾させるには、このま

まではダメなので、 

 以下の表に基づいて関係代名詞

に変換する。 
 主格 所有格 目的格 所有代名詞 

彼女 she her her hers 

関係代名詞 who whose who whose 

    ↑sheに対応する関係代名詞は 

whoなので 



I know a woman who majors in 

Economics.  となる。 
これで、She majors in Economics.に

a womanを修飾させることができた。 
 

これを 

関係代名詞の後ろから訳すと 
（関係代名詞そのものは訳さない）。 



関係代名詞 whoの後ろから 

a woman who majors in Economics. 

 

 

 

 

「経済学を専攻している女性」  

 となり、 

経済学を専攻している 女性 



I know a woman who 

majors in Economics. 
私は経済学を専攻している女性を

知っている。 
 

となるね。 
 

→関係代名詞③につづく 

 


